



CASA DEL SECUESTRO. Madrid, febrero 11. (AP). Foto de archivo de la casa en la Calle Montalbán, donde un grupo terrorista (GRAPO), secuestró a Antonio María de Oriol y Urquijo el 11 de diciembre. Oriol es asesor real.

## 13 días de duelo oficial por muerte del presidente hindú

Nueva Delhi, febrero 11. (Latin-Reuters). (Por Bernard Melunsky). Trece días de duelo oficial y un breve paréntesis en la reñida campaña electoral determinó hoy para la India el fallecimiento de su presidente, Kakhruddin Ali Ahmed. Ahmed murió esta mañana a la edad de 71 años de resultados de dos sucesivos ataques cardíacos. A un primer síncope en su residencia oficial siguió otro que lo colocó en estado de coma, falleciendo dos horas después.

El vicepresidente Basappa Danna Jatti, de 64 años, asumió enseguida en forma interina el cargo en gran medida decorativo, hasta la elección de un nuevo jefe de Estado luego de los comicios generales de marzo.

## Muertos y heridos en Cali en explosión de tanques de gas

Cali, Colombia, febrero 11. (UPI). (Urgente). Cinco muertos y 93 heridos fue el saldo de víctimas que dejó hoy una violenta explosión de dos tanques de gas en un edificio en pleno centro de esta ciudad del occidente del país, según informaron las autoridades. El comando de la policía local indicó que al parecer la explosión fue provocada por una colilla de cigarrillo arrojada por un transeúnte en lugar donde se hallaban los tanques de gas.

La fuente oficial señaló también que se temía por la suerte de varias de las personas que resultaron heridas con quemaduras de primer grado por la explosión y el incendio que se originó.

### Edificio destruido

La violenta explosión se produ-

## Oriol declara a prensa fue bien tratado por captores

Madrid, febrero 11. (UPI). El presidente del Consejo de Estado, Antonio María Oriol, dijo esta noche que durante los 61 días de cautiverio que estuvo en manos de guerrilleros urbanos izquierdistas mucho del tiempo lo pasó jugando a las cartas con sus captores y que uno de éstos se aseguraba que hiciera ejercicios cada día. Oriol, que pertenece a una de las familias más ricas y poderosas de España, declaró en una breve rueda de prensa horas después de ser rescatado por fuerzas policiales que nunca creyó que su vida estuviera en peligro.

Pero añadió que "no era nada agradable verme en la primera página de los diarios junto a a-

nuncios de mi próxima ejecución".

### Con periodistas

Oriol, que fuera también ministro de Justicia, conversó con los periodistas brevemente en la lujosa mansión de su familia en el

Pasa a la página 67

# Evaluación de logros de régimen argentino

Buenos Aires, febrero 11. (UPI). Los altos mandos del ejército celebraron hoy su primera reunión del año para evaluar los resultados de 11 meses de gobierno militar y la lucha contra la guerrilla izquierdista, según lo revelaron fuentes castrenses.

La violencia política cobró hoy más vidas con el asesinato de un ejecutivo y la muerte en otro incidente separado, de un guerrillero.

Por lo menos 143 personas, entre guerrilleros, miembros de las fuerzas de seguridad y civiles, murieron en las seis primeras semanas del año ya sea en enfrentamientos

armados, atentados o asesinatos. La reunión de hoy se inició a temprana hora de la mañana y se prolongó hasta la tarde.

El ejército es la institución militar más poderosa del país y su titular, el presidente Jorge R. Videla encabeza el triunvirato militar que gobierna la Argentina desde marzo cuando fue derrocada la presidenta María Estela de Perón.

Los otros dos miembros son el comandante en jefe de la armada, almirante Emilio Massera y el titular de la fuerza aérea, brigadier general Orlando Agosti. Las fuentes

Pasa a la página 27

## Bajaron precios en la Bolsa de N. York

Nueva York, febrero 11 (AP).— Los precios bajaron hoy, cancelando las ganancias de ayer.

Las ventas fueron notables en las acciones preferidas.

En las noticias económicas, el gobierno informó un aumento de

Pasa a la página 77

## 21 izquierdistas detenidos en Bolivia por subversión

La Paz, febrero 11 (Latin). (Por Irving Alcaraz). El gobierno detuvo a 21 militantes izquierdistas y los acusó de actividades subversivas, informó el ministro del Interior, general Juan Pereda. La información oficial reveló que los detenidos, entre ellos siete mujeres, pertenecen a la Juventud Comunista de Bolivia (JCB), al Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) y al Partido Obrero Revolucionario (POR).

Según el ministro boliviano del Interior, los izquierdistas fueron capturados en las denominadas "casas de seguridad", donde se requirió asimismo abundante folletería que fue exhibida en conferencia de prensa.

"El ministerio vigila constantemente las actividades de los ex-

tremitas y actúa cuando la estabilidad política, la paz social y la seguridad del Estado se ven seriamente amenazadas", dijo Pereda.

### Con apoyo extranjero

Expresó luego que "los extremistas capturados" pretendían

Pasa a la página 62

## Por segundo día combaten en Beirut sirios y palestinos

Beirut, febrero 11. (Latin-Reuters). (Por Bern Debusmann). Guerrilleros palestinos y tropas sirias combatieron hoy aquí por segundo día consecutivo, con tanques, morteros y cohetes, en la más grave violación de la tregua impuesta por la Liga Árabe el 21 de diciembre pasado. Soldados sirios de la fuerza de paz dijeron que la lucha tuvo por epicentro a los campamentos de refugiados palestinos de Sabra y Shattia y el contiguo distrito de Bourj Brajneh, en los suburbios meridionales cerca del aeropuerto internacional.

Por efecto de los bombardeos no hubo tráfico en el aeropuerto durante más de dos horas, según diplomáticos residentes en sus intermediaciones.

### Dieciocho muertos

En los combates de ayer murieron 15 comandos palestinos y 3 miembros de la Fuerza Panarabe de Paz, inclusive un oficial, revelaron fuentes derechistas.

Una densa columna de humo se elevaba hoy del campamento Shat-

Pasa a la página 62



ENSEÑA HISTORIA. Fort Dix, Nueva York, febrero 11 (AP). El sargento William Alexander Haley, hijo del autor Alexander Haley, aparece aquí en una base del ejército en Fort Dix. El, enseña historia de E.U.



CON NEGOCIADORES. Washington, 11 de febrero. (AP). El presidente Jimmy Carter con los negociadores sobre el Canal de Panamá, durante reunión en la Casa Blanca. A la izquierda, los embajadores

Sol Linowitz y Ellsworth Bunker. A la derecha, el presidente Carter. Los embajadores saldrán el domingo hacia Panamá, para reiniciar las negociaciones el lunes.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA SETENTIOCHO